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– Al Dirigente Scolastico
– Albo Online

Comitato Studentesco

OGGETTO: RELAZIONE FINALE COGESTIONE 2024

Dal 12 al 15 febbraio 2024 si è svolta la cogestione, come approvato dagli Organi Collegiali.
Al termine della cogestione è stato somministrato un questionario di feedback a tutta la
comunità scolastica raccogliendo 328 risposte, di seguito sono elencate le domande
proposte con le relative risposte raccolte.

I parametri di risposta vanno da 1 a 5:
1 = completamente in disaccordo
5 = completamente d’accordo
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Il 75% della comunità scolastica ha ritenuto che le attività proposte fossero interessanti.
Gli ambienti sono stati ritenuti adeguati, molto apprezzati gli interventi degli esperti esterni.

Infine, è stata formulata una domanda a risposta aperta con la richiesta di possibili
proposte, segnalazioni o suggerimenti per la prossima cogestione. La popolazione scolastica
è stata molto soddisfatta della cogestione attuale complimentandosi per l’organizzazione,
come suggerimenti una maggiore organizzazione nelle attività autogestite e idee su attività
da proporre il prossimo anno.

Concludendo i Rappresentanti d’Istituto si ritengono molto soddisfatti sulla buona riuscita
del progetto; le attività e i tornei si sono svolti regolarmente come da programma e senza
particolari criticità anche grazie al lavoro svolto dal Corpo di Sicurezza. L’attività
“MilanoBellaDaDio” ha causato un momento di tensione: il docente presente in aula non era
d’accordo su come erano state esposte alcune tematiche e ciò ha portato ad un confronto
tra il docente e i relatori, in seguito il Dirigente Scolastico, dopo un confronto, ha stabilito
con l’associazione che in futuro si dovranno concordare in anticipo le tematiche che saranno
affrontate con i ragazzi. Per gli studenti è stato possibile partecipare a diverse iniziative che
hanno toccato temi importanti. L'esito è stato superiore alle aspettative e il modo in cui tutta
la programmazione è stata gestita ha suscitato apprezzamenti da parte della comunità
scolastica. Anche quest’anno la cogestione ha mostrato la possibilità di una scuola diversa e
diversamente formativa.

I Rappresentanti di Istituto

Manuel Spiezia Daniele Messina Ludovica Gori Terenzio Menchise
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